

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de partie de la rue Oxford.
Délibération remise à la demande de M. l'éch. L. A. Lapointe.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter un poteau sur la rue Contrecoeur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de planter des poteaux sur la rue Wellington et d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$30,000, balance du montant souscrit au Fonds Patriotique Canadien.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie de Téléphone Bell de poser des conduits dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété de M. Courville, dans le quartier La Fontaine, pour y construire un bain.

M. l'éch. DUBEAU propose, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—16.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Giroux, Blumenthal, Rubenstein, Weldon, Hushion—10.

Ainsi elle est rejetée, un vote affirmatif des 2/3 des membres présents étant requis pour suspendre les règles du Conseil (Règle 131), et une majorité des membres de tout le Conseil étant requise pour adopter le rapport (Art. 421 de la Charte de la Cité).

M. l'éch. MENARD propose alors, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Que le vote qui vient d'être pris soit reconsidéré et annulé.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: Létourneau, Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—18.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Rubenstein, Weldon, Hushion—11.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'éch. MENARD propose alors, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre de présenter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant l'achat d'un emplacement pour un bain public dans le quartier La Fontaine, rapport qui n'a pas été déposé entre les mains du Greffier de la Cité avant 10 heures de l'avant-midi, comme l'exige ladite règle.

28.—From Board of Commissioners, to accept the cession of a portion of Oxford street.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

29.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to lay a pole on Contrecoeur street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to lay poles on Wellington and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to vote \$30,000, balance of amount subscribed to the Canadian Patriotic Fund.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to lay conduits in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Mr. Courville for the erection of a bath in La Fontaine Ward.

Ald. DUBEAU moved, seconded by Ald. LORANGER,

That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—16.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Giroux, Blumenthal, Rubenstein, Weldon, Hushion—10.

So it passed in the negative, an affirmative vote of two-thirds of the members present being required to suspend the Rule of Council (Rule 131) and a majority of the whole Council being required to adopt the report (article 421 of the City Charter).

Ald. MENARD thereupon moved, seconded by Ald. LORANGER,

That the vote just taken be reconsidered and annulled.

The Council divided thereon:

Yeas: Létourneau, Mayrand, Turcot, Houlé, Ménard, Vandelac, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—18.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Rubenstein, Weldon, Hushion—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. MENARD thereupon moved, seconded by Ald. LORANGER,

That Rule III of the Rules of Council be suspended, in order to allow the presentation of a report of the Board of Commissioners, recommending the purchase of a site for a public bath in La Fontaine Ward, which report had not been deposited with the City Clerk before 10 a.m. as required by said rule.